

Kirche in 1Live | 13.10.2014 floatend Uhr | Sebastian Richter

Bloß raus hier

Seit gestern morgen steht es fest, wir ziehen aus. Mein Mitbewohner und ich. Hier wollen wir nicht mehr wohnen!

Wie das kommt? Nun, vor ein paar Tagen rief unser Vermieter an. Er sagte, dass sich ein neuer Mitbewohner beworben hätte. John. Ich freute mich schon. Endlich jemand für das dritte WG-Zimmer! Ich war gespannt.

Aber da wäre noch ein Haken, meinte unser Vermieter. John sei schwarz. Ich war verwirrt. "Ja und?!" fragte ich. Er wolle nur wissen, ob wir damit ein Problem hätten.

Natürlich nicht! sagte ich – immer noch irritiert. Mein Vermieter erzählte irgendwas von "schlechten Erfahrungen". Ich wusste nicht, was ich sagen sollte.

Wir verblieben so, dass er John mal einladen würde zu einem Besichtigungstermin. Nach dem Gespräch war ich baff: Dass es heute noch Menschen gibt, die so denken?!

Nach vier Tagen rief er wieder an. "Tim kommt dann Mittwoch um 16 Uhr - Das mit John hat sich erledigt." Tim hätte sich ja gemeldet. Gott sei Dank. Und er bekäme jetzt das Zimmer. John hätte er dann auch direkt abgesagt. Ihm sei jetzt auch viel wohler damit.

Das war vorgestern. Mein Mitbewohner und ich haben noch stundenlang diskutiert. Ich weiß jetzt wieder, was Fremdschämen ist. Wir ärgern uns sehr über diese völlig offene und bescheuerte Form von Rassismus. Was tun?

Beim Frühstück gestern Morgen war die Sache klar. Mein Mitbewohner und ich werden hier so schnell es geht ausziehen.

Sprecherin: Alexa Christ